SECTION DU RHÔNE ET DE LA MÉTROPOLE DE LYON DE LA SMLH INTERCOMITÉS "COEUR DE LYON LH"

Mardi 26 janvier 2016



Mardi 26 janvier après-midi nous avons été reçus chaleureusement par Denis Broliquier, maire du 2e arrondissement. Nous avons commencé par un tour de table de présentation afin de mieux faire connaissance entre chacun des nombreux participants.

Nous avons été honorés par la présence du président de la section du Rhône et de la Métropole de Lyon Jean Ulysse et du docteur Jean-Pierre Pinaton membre du bureau directeur de la section.

La réunion s'est déroulée en trois temps

1 Informations générales sur notre section,

Précisions sur les voyages organisés par la section en 2016 ; le premier dans les Alpes du Sud, le 14 et 15 juin (un parcours original proposé par Jean Ulysse) ; le 2e, dans l'Ain, le jeudi 13 octobre 2016 (avec la découverte de l'aventure Berliet à la fondation Berliet et en lien avec la guerre de 14/18.)

Prix scolaire 2015 qui a permis de valoriser de nombreux jeunes garçons et jeunes filles issus des établissements de la métropole (nous avons eu le plaisir d'avoir une lauréate qui venait du lycée Juliette Récamier.)

Action de Pierre Chaverot pour le développement de la citoyenneté auprès des jeunes des écoles élémentaires avec la médiation de l'arbre sous toutes ses formes.

Annonce de l'assemblée annuelle de notre section du Rhône et de la Métropole de Lyon le samedi 2 avril 2016 (pour cet événement, nous vous encourageons à être présents ou à adresser un pouvoir. Ce geste montre tout l'intérêt que vous portez à notre Société des Membres de la Légion d'honneur.

Annonce de la messe de la Légion d'honneur le dimanche 17 avril 2016 à l'église Saint Bonaventure. (la présence des légionnaires avec leurs décorations pendantes, en compagnie de leur famille, est un moment solennel partagé par tous.)

2 Informations sur notre intercomités « cœur de lion LH »

- présence de nombreux membres des 3 arrondissements de notre inter comités quatrième, deuxième et premier. De nombreux absents étaient excusés soit par obligation professionnelle soit par indisponibilité personnelle. Dans tous les cas nous tenons à remercier très sincèrement les présents et tous les absents qui sont largement excusés.
- annonce par le docteur Roger Pradinaud sur la possibilité de nous faire un jour une conférence « de la lèpre au sida », témoignage de toute son aventure médicale en Afrique.

3 Présentation de notre projet interne

- un challenge pour emmener quelques groupes d'enfants handicapés de l'Institut St Vincent de Paul sur la péniche éducative que nous avons déjà utilisée pendant une journée. (L'établissement St Vincent de Paul se trouve sur le territoire de notre inter comités)
- (Le financement de cette journée s'organise petit à petit avec la vente de CD d'un disque de chansons pour enfants dont les textes ont été créés par notre vice-présidente Jacqueline de Chiffreville. Tous les donateurs seront informés du déroulement de cette action par courriel à partir des mèls qu'ils nous auront laissés.)
- Monsieur Jean-Noël Gallois président de la conférence de Lyon presqu'ile (société St Vincent de Paul) s'est rapproché de Jacqueline de Chiffreville pour faciliter les contacts. Si cela est nécessaire pour la sortie, nous ferons appel à quelques légionnaires de nos intercomités cœur de Lyon LH pour assurer l'encadrement le jour de la sortie sur la péniche.)

Notre rencontre s'est terminée autour d'un « pot » offert par monsieur le Maire du 2ème accompagné de galettes des rois préparées par une jeune pâtissière sollicitée par le président Yves Janin.